

# AWDI

## Bupati Barru Ajak Masyarakat Refleksi dan Berdoa di Akhir Masa Jabatan

Achmad. A - [BARRU.AWDI.OR.ID](http://BARRU.AWDI.OR.ID)

Jan 13, 2025 - 12:13



**PUBLIK.CO.ID, BARRU** - Dalam suasana khidmat menyambut pergantian tahun, Pemerintah Kabupaten Barru menggelar acara dzikir dan doa bersama pada Selasa (31/12/2024) malam.

Acara yang berlangsung di Baruga Singkeru Ada'e, rumah jabatan Bupati Barru, dihadiri oleh Bupati Ir. H. Suardi Saleh, Forkopimda, serta seluruh jajaran pemerintahan.

Bupati Suardi Saleh dalam sambutannya mengajak seluruh masyarakat untuk merenungkan perjalanan hidup dan memanfaatkan sisa waktu untuk kebaikan.

"Sebagaimana sabda Rasulullah, sebaik-baik manusia adalah yang bermanfaat bagi orang lain," ujarnya.

Acara ini juga menjadi momen refleksi bagi Bupati Suardi Saleh yang akan mengakhiri masa jabatannya. "Insyallah, malam ini adalah malam pergantian tahun terakhir saya sebagai Bupati Barru," ungkapnya.

Dalam kesempatan tersebut, Bupati Suardi Saleh memaparkan berbagai pencapaian yang telah diraih selama kepemimpinannya, mulai dari bidang pemerintahan, pembangunan infrastruktur, hingga peningkatan kesejahteraan masyarakat.

Beberapa capaian yang menonjol antara lain peningkatan Indeks Pembangunan Manusia (IPM), penurunan angka kemiskinan, serta keberhasilan meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) selama sembilan kali berturut-turut.

"Semua ini tidak lepas dari kerja sama dan sinergi yang baik antara pemerintah daerah, DPRD, Forkopimda, serta seluruh lapisan masyarakat," ujar Bupati Suardi Saleh.

Selain memaparkan capaian, Bupati Suardi Saleh juga menyampaikan harapannya agar Kabupaten Barru semakin maju dan sejahtera di masa mendatang. Ia mengajak seluruh masyarakat untuk terus bersatu dan mendukung program-program pembangunan daerah.

Acara dzikir dan doa bersama diakhiri dengan tausiyah yang disampaikan oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kabupaten Barru, Dr. H. Jamaruddin. Tausiyah tersebut memberikan penyegaran spiritual bagi seluruh peserta.